
まちづくり市民懇話会

とことん懇話会

「第５次岸和田市総合計画」の策定及び「都市計画マスタープラン」の見直しに向けて
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※開催にあたり、新型コロナウイルス感染症対策を実施しています。

ＴＯＰＩＣＳ

前回の懇話会の内容について振り返り、次回以降は前回やこれまでの議
論を踏まえ、今後の懇話会のあり方について考えることを確認しました。

とことん1

到達目標 次回以降の流れを確認しましょう。



お問い合せ：岸和田市役所 総合政策部企画課 政策担当 （tel. ０７２-４２３-９４９２）

第３６回：令和４年 ８月２１日（日）
場 所：オンライン＋福祉総合センター（臨時オンライン会場）
参 加 者：市 民：現地オンライン ２名 オンライン １０名

若手職員：現地オンライン ５名
議 題：１．前回の振り返り と 次回以降の流れ

２．情報発信の実践の振り返り
３．次回について

■開催概要

【第37回】 令和４年９月 4日（日）➡ 市民同士や行政との情報共有・意見交換の場のあり方について
（意見収集）※書面開催

• みんなでまずはやってみる、という形で動けたのはすごくよかったと思いました。
• Instagramに初めて登録＆投稿しましたが、なかなか面白くてためになりました。
• Instagramの分析機能を利用すれば、もっと効果的な方法を考えることができ
ると学びました。

• 実践することにより、懇話会での意見交換が楽しかったです。
など

■今後の予定

懇話会後の参加市民・若手職員からの感想です

若手職員市民

とことん３

第34回と同様のグループに分かれ、自身が取り組んだ内容や気づきについて共有し、各自の発表を踏
まえて意見交換を行い、さらなる気づきや改善点について深掘りし、全体で共有・意見交換しました。

とことん２

到達目標 『情報発信の実践』で自身が実践した内容を発表し、みんなで共有・意見交換しましょう。

Instagram
経験者グループ

 よく投稿するハッシュタグなどはスマホのメモ帳に記録しておくと便利
 フォロー中の人以外から「いいね！」をされるのでハッシュタグは重要
 多くの人に見てもらうためには、イベント告知等はお出かけ前の金曜日の投
稿がやはり有効ではないか。

 地道に、継続的にやっていくことが重要

Instagram
未経験者グループ

 楽しんで実行できた
 ハッシュタグの使い方によって拡散力が違う
 ワクワクする内容、おすすめしたいものについて投稿できればよい
 写真撮影時に他人（車のナンバーなど）が映り込まないように配慮すべき
 文章中にハッシュタグを入れるなど、投稿文に工夫が必要

市ホームページの改善策
についての

情報収集・検討グループ

 「地方公務員.COM」では、各都道府県ごとに、調べやすい・見やすい自治
体No.1が掲載されている

 見やすいHPは、トップページに対象者別の入り口を設定、対象者が求める
情報を提供している

 情報は鮮度が重要であり、古くなる前に新しい情報を上げていくことが必要
 わかりやすく、見やすい情報発信のあり方については、大局的な視点での「戦
略」が必要

【第38回】 令和４年９月25日（日）➡ 『計画策定後の意見交換の場のあり方』
（求められる場についての意見交換・整理）


